
Ausschussmitglied Theves: 
Sind die städtischen Grünkolonnen mittlerweile nach Bereichen eingeteilt worden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Derzeit werden die Bewerber aus der bis zum 25.09.2009 befristeten Stellenausschreibung 
hinsichtlich ihrer fachlichen Qualifikation ausgewertet. Z.Zt. arbeiten zwei städtische 
Grünkolonnen im Stadtgebiet. Nach Abschluss des Bewerbungsverfahrens soll das 
vorgesehene Konzept einer Einteilung in 5 Grünkolonnen nach und nach umgesetzt werden. 
 
 
 


